

PROVINCIA

Treinta alumnos de Asamimer y Aspodemi realizan prácticas durante el mes de mayo

Esta aproximación al mundo laboral se desarrolla al final del año académico y forma parte de los programas de formación en los que están inmersos



Los alumnos de los programas de formación de Asamimer y Aspodemi están realizando durante este mes de mayo las 120 horas prácticas correspondientes a cada curso. En total 30 alumnos están teniendo esta primera aproximación al mundo

laboral en el CEE Naturalia de Aspodemi, en el CEE de Asamimer, en el Albergue Juvenil Fernán González de Miranda y en la empresa agrícola Bernabé Díaz Revuelta.

Estas prácticas suponen una oportunidad de acercarse al mundo laboral y estar más preparado para enfrentarse a los desafíos y responsabilidades que implica un empleo. Parte de estos alumnos, de entre 16 y 21 años, cursan el Programa de Cualificación Profesional Inicial en la especialidad de agricultura y operaciones de primera transformación, mientras que otros están inmersos en el Programa de Formación Profesional en la especialidad de auxiliar de jardines, viveros y centros de jardinería.

Las dos entidades de la provincia junto con Aspanias están trabajando para ampliar las oportunidades de empleo en el ámbito rural.

Precisamente, esta gran labor se vio reforzada la semana pasada con la firma de un convenio entre Asamimer y el Ayuntamiento de Villarcayo para que personas con capacidades diversas del centro especial de empleo cuiden las zonas verdes municipales que rodean el centro ocupacional.

